



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. April 2021

Homepage

Trauer um Corona-Opfer – Oberbürgermeister entzündet Kerze

Anlässlich des bundesweiten von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier ausgerufenen Gedenktags an die Opfer der Corona-Pandemie, wird zum Gedenken an die über 230 an Covid-19 verstorbenen Wiesbadenerinnen und Wiesbadener, aber auch für alle weiteren Toten der Landeshauptstadt Wiesbaden wird Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende am Sonntag, 18. April, im Foyer des Rathauses eine Kerze entzünden.

An diesem Tag findet in Berlin, bedingt durch die Pandemie in kleinem Rahmen, die bundesweite zentrale Gedenkfeier mit Bundespräsident Frank Walter Steinmeier statt.

„Ich rufe alle Bürgerinnen und Bürger auf, sich dem Gedenken anzuschließen. Wie auch immer Sie Ihr Gedenken gestalten, heute stehen Trauer, Anteilnahme und Mitgefühl im Mittelpunkt. Wir wollen gemeinsam innehalten und uns in Würde und mit liebevollen Gedanken von unseren Toten verabschieden. Kerzen stehen seit jeher für Hoffnung und Licht in der Dunkelheit, und deshalb habe ich das Symbol des Lichtanzündens als Trost für Angehörige und Zuversicht für Kranke gewählt“, sagt Oberbürgermeister Mende.

In der Landeshauptstadt Wiesbaden sind seit Beginn der Pandemie mehr als 230 Menschen an Corona gestorben, der jüngste unter ihnen war ein eineinhalb Jahre alter Junge, der älteste ein Mitbürger von 100 Jahren.

„Unsere Toten der Corona-Pandemie sind nicht nur Zahlen in der Statistik; sie sind

Ehepartner und Partner, Eltern und Großeltern, Kinder, Schwestern und Brüder, Verwandte, Freundinnen und Freunde, Kolleginnen und Kollegen. Jeder einzelne Mensch hinterlässt eine schmerzliche Lücke, wird unendlich vermisst und lässt trauernde Angehörige zurück, die oft nicht wissen, wie es weitergehen soll. Mit dem Entzünden der Kerze setzen wir ein Zeichen dafür, dass wir zusammenstehen, dass wir gemeinsam trauern und versuchen, die schwere Zeit gemeinsam durchzustehen“, so der Oberbürgermeister.

„In das Gedenken schließe ich auch den Dank an alle ein, die sich aufopfernd um die Erkrankten und ihre Familien gekümmert haben.“

Das Video vom Entzünden der Kerze im Rathaus durch Oberbürgermeister Mende kann ab Sonntag, 18. April, unter www.wiesbaden.de/gedenken-corona angeschaut werden.

+++